1 Послание Иоанна

Глава 3. Любовь – признак детей Божиих

1. Ст. 1-10. Дети Божии и дети диавола.

Вопросы:

- Ст. 1. Что означают слова: «Мир не знает нас»? Какие другие ценные мысли вы видите в этом стихе?
- Ст. 2. В чем будет заключаться наше «подобие Ему» в вечности? (Флп. 3:21)
- Ст. 6-10. Как вы объясните действие этого текста на практике? Идет ли здесь речь об отдельных грехах, а скорее о длительном, обычном, характерном поведении человека?

2. Ст. 11-18. Братская любовь к ближнему и ненависть.

Вопросы:

- Ст. 11-18. О каком виде любви идет речь в этом отрывке? Какими качествами она обладает?
- Ст. 12-13. Почему мир ненавидит верующих? В чем эта ненависть выражается?
- Ст. 15. Почему ненависть здесь приравнивается к убийству?

3. Ст. 19-22. Успокоение сердца в Боге.

Вопросы:

- Ст. 19. Что значит успокоить свое сердце «пред Ним»?
- Что нужно подразумевать под «осуждением сердца»?
- Ст. 22. Что является условием получения ответа на молитву?

4. Ст. 23-24. Вера и любовь.

Вопросы:

- Ст. 23. Почему вера и любовь являются главными добродетелями заповеди Божьей?
- Ст. 24. Объясните, почему наличие «Духа» и «сохранение заповедей» являются главными критериями пребывания в Боге?

Значение текста 1Ин. 3:18-21

Сравнивая свою любовь с высоким стандартом любви Божией, христианин всегда найдет себя несовершенным и опечаленным из-за этого. Однако, являя свою любовь на практике, верующий принимает активное участие в «делах истины». Это значит, что он может успокаивать свое сердце, «осуждающее» его, и быть смелым («дерзновенным») в своих молитвах. И на молитвы его придет ответ, потому что он сознательно подчинил свою волю воле Божией и делает благоугодное пред Ним. Здесь, конечно, подразумевается и то, что его молитвы не противоречат воле Божией (1Ин. 5:14–15).

1 Epistle of John

Chapter 3. Love is a sign of God's children

1. Vv. 1-10. Children of God and children of the devil.

Questions:

- Vs. 1. What do the words "The world does not know us" mean? What other valuable thoughts do you see in this verse?
- Vs. 2. What will be our "likeness to Him" in eternity? (Phil. 3:21)
- Vv. 6-10. How would you explain application of this text in practical life? Is it about "one-time-occurrence" sins, or about long-term, regular, characteristic of human behavior?

2. Vv. 11-18. Brotherly love and hatred.

Questions:

- Vv. 11-18. What kind of love is being discussed in this passage? What qualities does it have?
- Vv. 12-13. Why does the world hate believers? What are the ways it can be expressed?
- Vs. 15. Why is hatred equated with murder here?

3. Vv. 19-22. Peace of mind in God.

Questions:

- Vs. 19. What does it mean to assure our hearts "before Him"?
- What is meant by "condemnation of the heart"?
- Vs. 22. What is the condition for receiving an answer to prayer?

4. Vv. 23-24. Faith and love.

Questions:

- Vs. 23. Why are faith and love listed as the main virtues of God's commandment here?
- Vs. 24. Explain why having the "Spirit" and "keeping the commandments" are the main criteria for being in God?

The commentary to 1Jn. 3:18-21

When comparing his love to the high standard of God's love, a Christian will always find himself imperfect and saddened by it. However, by showing his love in practice, the believer takes an active part in the "works of truth." This means that he can calm his heart, and be confident in his prayers. And his prayers will be answered, because he consciously submitted his will to the will of God and does what is pleasing before Him. This, of course, implies that his prayers do not contradict the will of God (1 John 5:14-15).